06/190

ζj

めいろうこともえん

M15578もそん

月頃だよりめいろうこどもえんがいろうこともえんめいろうこともえんがいろうこともえんめいろうこともえん

めいろうこどもえんめいろうこともえんめいろうこともえんめいろうこともえんめいろうこともえん

月のねがい

◎神さまに守られていることを知る。(0)◎友だちの存在を身近!◎神さまの恵みに感謝して過ごす。(3)◎試行錯誤しながら納得するまで遊ぶ。(3) に感じ、関わり合う。(0)◎保育者に見守られながら自分でする:◎したいこと、できたことや表現したことを友だちと分かち合う。(3)◎聖書の ことが増える。(0)◎イエス様を身近に感じる。(1.2)◎友だちと話を心深くにとめ、イエス様が共にいて下さる安心と希望の中に生きる。(4.5)◎新 関わりながらごっこ遊びを楽しむ。(1.2)◎思いやあそびが尊重 されて安心して過ごす。(1.2)



しいことにも取り組む中で、試したりコツをつかんだりしながら達成感を味わう



今月の聖句

H

「平和をつくるものは幸いです。」

近所に住む知り合いの方から、次のような出来事に出くわしたという話を聞きました。 彼女が近所の郵便局に行った時、ある高齢者が窓口で大きな声を出して、クレームしていたそうです。 とても大きな声で、彼女は中に入るのをためらう程であったと言います。局がコロナ対策を十分に行って いるのかを問い詰める内容だったようです。窓口担当の方が一生懸命説明しても、その高齢者の怒り はおさまるどころか激しくなるばかり…。そこには対応した局員以外に、局長ともう一人の局員がいまし た。そういう時は上司がさっと出て来るのかと思って見ていたら、その局長は身を潜めるように隠れていたそ うです。一方、もう一人の店員は、担当した局員と一緒に一生懸命説明し、高齢者の怒りを静めるよ う、火死に対応しました。その甲斐もあり、高齢者は落ち着き、郵便局を出て行かれました。

「平和をつくる者は幸いです」とは、イエス・キリストが「山上の教え」の中で語られた言葉です。この 言葉を注意深く読むと、争いのない所へ逃げるではなく、争いのある所へ出て行って、そこに平和をつく る者が幸いだ、と言われています。争いを避けて通る人ではなく、むしろその中に入っていく人になりなさい という、とても積極的な言葉だということが分かります。同時に、これはとても勇気のいることでもあります。 簡単に出来るようなことではありません。けれども、そのように平和をつくり出すことが出来る人の存在は 今の世の中、とても貴重で、必要とされているのではないでしょうか。迎えた2021年という新しい年、 人と人の間にどんなに些細な、小さな平和でもいいから、人々が安心できる空間を作り出していける者

1月生まれ誕生会 13目(水)

22目(金)

2月の行事予定

8日(月) 10日(水) 冬の一日遠足 ※弁当日 15日(月) 試走(予備日16日)

25日(木) |参観日(たんぽぽ・こすもす)

26日(金) 参観日(あじさい・すみれ)



新規入園申込受付期間

冨祉事務所へお申込み下さい!



でしょう。我が家には超がつくほどのマイペースな年少の息子 がいるのですが、家にいる時間が長い分小言が多くなってしま い反省の日々でした。そんな中、『子どもの心のコーチング』と いう本に出会いました。この本では子どもが「生きる力」を育む ことについて、自分で考える力や具体的な言葉掛けなどが載っ ています。その中でもとても印象に残ったのが、『あなたメッセ ージ』と『私メッセージ』です。

『あなたメッセージ』は(あなたは)静かにして!(あなたは)あ っちで遊んでて!

『私メッセージ』は(私は)電話してるから騒ぐと困るの。電話が 終わるまであっちで遊んでてくれる?

『あなたメッセージ』は責められているように感じますね。対し て、『私メッセージ』は親の気持ちが伝わります。「○○してくれ て嬉しい」と言われると大人も気持ちがいいですよね。

保育者としては意識して使っている『私メッセージ』ですが、 家に帰るとついつい『あなたメッセージ』が多くなってしまいま す。この本を読んで、息子に対して『私メッセージ』で伝えるよう に気をつけてみました。少しずつですが、息子が「○○したらマ マは助かる?嬉しい?」と言いながらお手伝いをしてくれたり、 友達と喧嘩をして「嫌な気持ちになった」と、自分の気持ちを話 してくれたりするようになりました。まだまだ小言が言いたくな ってしまうほどのマイペースぶりですが…(笑)。お子さんへの 言葉掛けである『私メッセージ』も試されてみてはいかがでしょ

負けずにい一つぱい身体を動かして遊ぼ



うね!今年もどうぞよろしくお願いします。











明



、四き

新型コロナウイルス対策について

新型コロナウイルス感染症を心配し始めてから1年ほどがたちました。

今では、感染防止のための手洗い・うがい、マスク着用、ソーシャルディスタンスなどは、日常生活の一 部となってきました。しかし、未だ先の見えない状況の中、健康をいかに保つことができるかが重要にな ってきます。それと同時に、文科省からのコロナウイルスへの対応に関する取り扱い等について、保護者 の皆様と確認し、コロナの収束を願いつつ、3学期の園生活を元気に乗り切っていきたいと思います。

※出席停止等の取り扱いについて

園児の感染が判明した場合又は園児が感染者の 濃厚接触者に特定された場合には、学校保健安全 法第19条の規定に基づく出席停止の措置をとりま これに加えて新型コロナウイルス感染症への 対応として、園児に発熱等の風邪の症状がみられ 同条に基づく出席停止の措置を取りま (感染が蔓延しているレベル2や3の段階) ある地域においては、同居の家族に発熱等の風邪 の症状がみられるときにも、出席停止の措置を取

感染者、濃厚接触者とその家族、この感染症 の対策や治療にあたる医療従事者や社会機能の 維持に当たる方とその家族等に対する偏見や差 別につながるような行為は、断じて許されない ものであり、新型コロナウイルス感染症に関す る適切な知識を基に、発達段階に応じた指導を 行うことを通じ、 このような偏見や差別が生じ

つきましては、今後本市において感染者が増える場合には、通園や保育活動、 について、保護者の方々から同意をいただいた上で運営を進めていく所存です。その際には、同意書の作 成にご協力いただきますよう宜しくお願いいたします。

NX73558110 NX7358110 NX73558110 NX7358110 NX758110 NX75811